



## Semaine du goût au collège

publié le 10/10/2017



Cette semaine le restaurant scolaire du collège Maurice Bedel est aux couleurs du **goût local**.

Avec deux dégustations de produits locaux (mardi et jeudi pendant la récréation) et tous les jours un produit local au déjeuner, le collège qui est déjà dans une démarche de développement durable avec ses projets éco-citoyens met l'accent sur le projet Agrilocal initié par le Département de la Vienne.





# agriLocal86

Votre marché de restauration collective

